

NOMBRE DE ALUMNA: YESSICA DE LA CRUZ GOMEZ BERNAL

NOMBRE DEL PROFESOR: EVELIO CALLES PEREZ

NOMBRE DE MATERIA: COMPUTACION II

NOMBRE DEL TEMA: ENSAYO

CUATRIMESTRE: 2DO

PARCIAL: 1ER

ENSAYO

Excel es una hoja de cálculo que nos permite realizar operaciones con números organizados en una cuadricula. Es indispensable para realizar desde simples sumas hasta cálculos de préstamos hipotecarios.

Es importante saber cuáles son los elementos básicos de Excel:

La pantalla

Las barras

Ingresos al programa

Hacemos clic al inicio programas Excel o

Podemos hacer doble clic si existiese el acceso directo en el escritorio.

Herramientas de Excel

1 Ordenar/ordenar y filtrar

Como podemos ver esta opción nos permite la manera correcta de organizar nuestros datos permitiéndonos hacer de diferentes formas

La herramienta ordenar, se encuentra ingresando en la pestaña datos.

2 Ordenes personalizados

En la misma pestaña de ordenar y filtrar, podemos además personalizar nuestro orden que queremos.

Lo cual, se ordena toda la tabla, según los valores que en ella haya y como nosotros lo solicitemos, texto o numérico.

3 Filtros

Una vez que ágamos clic nueva mente ordenar y filtrar, luego en filtro seleccionando previamente un valor en la tabla.

4 Crear gráficos

Si quieres una mejor comprensión para hacer algún speech o conferencia lo más lógico es que materialices los mismo en un gráfico.

En dicho concepto se pueden hacer este tipo de herramientas de una forma sencilla y velos.

LA UTILIDAD

En Excel se pueden hacer cálculos, gráficos, tablas dinámicas, base de datos entre otros.

El objetivo principal de Excel es lograr realizar operaciones difíciles de una forma más sencilla, mediante la utilización de funciones y formulas.

Excel es un programa sumamente importante ya que en el podemos hacer tablas en forma de celdas, podemos hacer cuentas como sumas, restas multiplicaciones etc., es una hoja de cálculo sumamente importante para cualquier empresa oficina y ya sea en nuestra vida cotidiana.

Este software tuvo algunos problemas uno de los más importantes acido la imposibilidad de trabajar con fechas anteriores al año 1900, al menos utilizando el formato de fecha propio de la aplicación, una forma de atravesar dichos obstáculos consiste crear campos personalizados con formato numéricos, combinado con fórmulas inteligente que los traten como datos cronológicos

Una de las partes que más me llamo la atención de este software fue queda a sus usuarios la posibilidad de personalizar sus hojas de cálculos mediante la programación de funciones propias, que realicen tareas específicas, ajustadas a las necesidades de cada uno, y que no payancito incluidas en el paquete originales.

Le mencionare un punto negativo de software es que para obtenerlo hay que pagar una licencia a un que con dicha tecnología ya se pueden descargar con controladores y que también permiten administrar hoja de cálculos.

En conclusión, aprendí que Excel es un software indispensable para la vida cotidiana y más para empresas y oficinas, y sobre todo para nosotros como estudiantes también no es de mucha utilidad, nos ayuda a hacer gráficas, cuentas y listas.
BIBLIOGRAFIA: • https://www.celdactiva.com/lecciones/conceptos-basicos-de-excel/
a http://www.aa.ci.aam/ayaayataayaayaataa/ayaa aa la fisha maay inisia ayaal yayalaa aan aya
• http://www.cavsi.com/preguntasrespuestas/que-es-la-ficha-menu-inicio-excel-ycuales-son-sus-elementos-2/